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Pelle Nilsson hat glaube ich auch was in die Richtung gesagt, denen wurden maximal
Einjahresverträge etc. angeboten, was natürlich kaum einer mitmachte. Aber Baders Vertreiben
der Abstiegsversager wurde ja nicht zuletzt hier abgefeiert, auch wenn dabei dann eine
unwürdig zusammengestückelte Panikeinkauftruppe bei rumkam.
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